

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

28.10.2020, 18:00, ZOOM

MORITZ ELSÄßER



Anwesende Mitglieder

Mitglied	Von	Bis	Anwesend?
Abraham Jonatan			<input checked="" type="checkbox"/>
Adhurim Curi			<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann			<input checked="" type="checkbox"/>
Carlos André			<input type="checkbox"/>
Daniel Graetz			<input type="checkbox"/>
Daniel Walter			<input checked="" type="checkbox"/>
Dirk Holst			<input type="checkbox"/>
Felix Knorr			<input type="checkbox"/>
Frederick van der Weck		19:16	<input checked="" type="checkbox"/>
Hendrik Geisler			<input checked="" type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann			<input type="checkbox"/>
Jan Paul Theule			<input type="checkbox"/>
Jil Eltgen			<input checked="" type="checkbox"/>
Johanna Westphal			<input type="checkbox"/>
Jonas Röper			<input type="checkbox"/>
Killian Kurz			<input type="checkbox"/>
Lina Sapp			<input checked="" type="checkbox"/>
Lisa Bassy			<input type="checkbox"/>
Lucía Agulló Martí			<input checked="" type="checkbox"/>
Lucia Kernmayer			<input type="checkbox"/>
Lukas Cherouny	19:03		<input checked="" type="checkbox"/>
Marek Bartsch			<input type="checkbox"/>
Maximilian Meuser			<input type="checkbox"/>
Michel Krukenberg			<input checked="" type="checkbox"/>
Moritz Elsasser			<input checked="" type="checkbox"/>
Nathalie Bauschmann			<input type="checkbox"/>
Philipp Wieland			<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz			<input type="checkbox"/>
Sören Wilhelm			<input type="checkbox"/>
Swantje Debbeler			<input type="checkbox"/>
Svenja Ehlers			<input type="checkbox"/>
Tatjana Sailer			<input type="checkbox"/>
Thore Hertrampf		19:16	<input checked="" type="checkbox"/>
Tobias Kuhn		19:16	<input checked="" type="checkbox"/>
Tom Rothe			<input type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Kerstin Kuchta			Gast
Elisa Rettig			Gast

Tagesordnung

TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.).....	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.).....	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.).....	3
Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)	4
Top 3.4 Sonstiges.....	4
Abschließendes.....	4

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 18:06 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
 - Nein, wird noch ergänzt
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Lina

TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.

- B1: Radtour (Björn)
 - War ein voller Erfolg
 - Ca. 29 TeilnehmerInnen
 - Abstand konnte gut eingehalten werden
 - Bilder werden in Slack gepostet und über die Veröffentlichung wird abgestimmt
- B2: Campusführung (Lina)
- Ca. 130 TeilnehmerInnen

- Wurde in zwei Teile mit jeweils 6 Kleingruppen aufgeteilt
- War ebenfalls erfolgreich
- B3: Spieleabende (Lucia)
 - Mehr Teilnehmer als geplant
 - Ebenfalls sehr erfolgreich, Wiederholung war allgemein wünschenswert
- B4: Markenidentität
 - Wandel von TUHH zu TU-Hamburg
 - USPs: sehr jung, sehr menschlich; „Technik für die Menschen“

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1:

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Regelmäßige Spieleabende (Moritz)
 - Konzept wird ausgearbeitet
 - Gemeinsamer Kommunikationskanal: StudIP Veranstaltung

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: Neubesetzung der Studiengangsleitung Mechatronik
 - M. Gomse begleitet den Studiengang seit Beginn
 - Weltin geht in Rente
 - Ein neuer Studiengangsleiter wird benötigt
 - Muss die Studiengangsleitung ein Professor sein?
 - Beschluss des ASSL sieht eindeutig einen Prof als Studiengangsleiter vor
 - Profs müssen gefunden werden, die Oberingenieure als Studiengangsleiter akzeptieren
 - Wen würde Herr Gomse als Fürsprecher vorschlagen?
 - Wäre ansonsten die kommissarische Studiengangsleitung eine zufriedenstellende Lösung?
 - Entscheidung müsste erneut durch den Senat und den ASSL
 - Wer wird Dekan für Maschinenbau?
- H2: Überschneidung von Pflichtfächern im Master
 - FEM und IPE2 im gleichen Zeitraum
 - Widersprüchliche Vorlesungstermine (TUNE oder StudIP?)
 - Im Zweifel ist TUNE korrekt
 - Details werden per Mail gesendet
- H3: Berufungskommission Thermische Energietechnik (Jil)
 - Das Präsidium hat einer Vertretungsprofessur zugestimmt
 - Es werden Studierende für den Lehrvortrag gesucht (Ende November?)
- H4: Berufungskommission Digitalisation and Energy (Lina)
 - Lehrvorträge am 29.10. um 8:30, 10:30 und 13:00

- H5: zu besetzende Berufungskommissionen (Lina)
 - Nachbesetzung Strukturmechanik im Leichtbau: Nathalie Bauschmann
 - Juniorprofessur: Integrierte keramikbasierte Materialsysteme
 - Nachbesetzung von Prof. Hintze, Zerspantechnik: Thore?

Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: Sprechstunden (Jil)
 - Sprechstunden sind weiterhin in Präsenz möglich
 - Bitte in die Liste eintragen!
 - In der Excel-Tabelle ist ein separater Reiter für Online-Sprechstunden

Top 3.4 Sonstiges

- S1:

Ende der Sitzung: 19:49

Abschließendes

Kommende Sitzung: vorläufig 04.11.2020 18Uhr